Gewerbeverein lädt zum Stammtisch in das Bistro Carleston

21.02.2009. Eine Nachbetrachtung des Neujahrsempfangs, erste Rückschlüsse auf die neue Ausbildungsplatzbörse im Internet sowie das umgestaltete Werbekollektiv werden wohl die Themenschwerpunkte beim ersten Gewerbestammtisch für das Jahr 2009 bilden. Er beginnt am Dienstag, 3. Februar 2009, um 20.00 Uhr im Bistro Carleston.

Natürlich können aber auch alle anderen Themen, die einem als Mitglied auf der Seele brennen zur Diskussion gestellt. Das Ohr nahe am Mitglied zu haben ist ja das hauptsächliche Ziel dieses monatlichen Treffens.

Wie auch im zurückliegenden Jahr wird bei der Wahl der Lokalitäten gewechselt, sodass alle Gastro-Betriebe, die Mitglied im Gewerbeverein sind, berücksichtigt werden. Dies gilt auch für die Vorstandsitzungen.

Die Termine des Gewerbestammtisches findet man unter www.gewerbevereinkempenich.de auch zum downladen.